

## La reforma de la biblioteca central de Barakaldo arrancará a finales de año

El paso de los años hace mella en la biblioteca central de Barakaldo. Su progresivo deterioro hace necesaria una reforma integral del complejo, enclavado en el parque Antonio Trueba. Dicha rehabilitación dará comienzo este mismo año. El Ayuntamiento reveló ayer que ya tiene preparado un plan de mejoras. Las instalaciones precisan de un cambio integral para mejorar el servicio, constató el alcalde, el socialista Tontxu Rodríguez. La operación se prolongará a lo largo de seis u ocho meses, según detallaron los responsables municipales. Los trabajos concluirán a mediados de 2007. Con un presupuesto de 226.000 euros, el Consistorio acometerá las obras por fases. Queremos evitar en lo posible las molestias a los usuarios, insistió el máximo edil. No será necesario el cierre de la biblioteca, ni de las salas de estudios. Y eso que las tareas afectarán a gran parte del histórico edificio. Se instalará nuevo mobiliario y las ventanas serán sustituidas. A esto habrá que sumarle la impermeabilización de la cubierta, el pintado de paredes y el cambio del suelo. También se instalará calefacción interna, así como un sistema anti hurto. Consiste en una pegatina discreta para evitar el robo de libros, explicó la concejal de Cultura, Ana Belén Quijada. La institución local renovará además el fondo bibliográfico. Para la compra de nuevos libros, destinará 93.000 euros. Estos ejemplares irán a parar a todas las bibliotecas baracaldenses. De hecho, las reformas se extenderán a todas las instalaciones culturales de la ciudad. La inversión total es de 858.000 euros. En el archivo municipal, se pondrá un nuevo sistema de almacenamiento. La Banda de Música podrá adquirir instrumentos y se rehabilitará la sala principal de exposiciones. Por último, el centro cívico Clara Campoamor recibirá más mobiliario y equipamientos. Tenemos que seguir dotándole de cosas, apuntó Tontxu Rodríguez.